
令和２年９月三田市議会定例会(第 357 回)一般質問発言通告一覧 

（第２日・9 月 1 日 個人質問) 

 

１６番 美藤 和広 ＜一問一答＞ 

１ 第５次総合計画策定への留意点について 

(1) 新しい社会構造を受けて、計画策定に反映すべき項目。 

(2) 人口目標の設定と達成への方針。 

(3) 「ひと・まち・自然が輝く三田」の自然とは。 

(4) 若者が住みたいまち。 

(5) 先進的なＩＣＴ環境が拓く未来。  

２ 市民とともに創るまちづくりについて 

(1) 都市緑地の整備と活用。 

(2) 市民協力による住宅周辺の雑草や植栽の管理。 

 

２０番 平野 菅子 ＜一問一答＞ 

１ 市民病院の機能向上につながる再編に向けて 

(1) 今年度の市民病院事業会計の収支見通しについて。 

(2) 医師確保と働き方改革について。 

(3) 市民ニーズに応えるべき機能をこれまで以上にアップさせるには。 

２ 三田市立学校再編計画のうち藍、長坂中学校の今後の進め方について 

(1) 令和元年 6月に再編案は取り下げをされたが、その後の PTA 役員等の意見交換に至る経緯と 

内容について。 

(2) 藍中学校、つつじが丘小学校の PTA 等の意見交換の進め方について。 

(3) つつじが丘地域の住民の方々との協議の場づくりについて。 

３ 地域コミュニティ懇話会を終えての今後の取り組みについて 

(1) 地域コミュニティ懇話会報告書（案）によると、まちづくり協議会へ一元化する方向に見受 

けられる。区長・自治会長会とまちづくり協議会との合意形成を含め、今後どのように進めら 

れるのか。 

(2) 新たな地域コミュニティ形成後の自治会のあり方について。 

(3)（仮）コミュニティ条例の骨子と策定までのプロセス、スケジュールについて。 

(4) まちづくり基本条例に基づいた情報共有や参加のあり方について。 

 

１番 三谷 禎勇 ＜一問一答＞ 

１ 学校教育における更なる ICT の活用について 

(1) コミュニケーションへ重点をおいた、ウェビナー等としての活用について。 

(2) 個別最適化された教育を行う為の、更なる教育者側の全体最適化について。 

２ 市民と創る、三田が明るくなる夢や希望について 

(1) コロナ下の暗くなりがちな世の中を変えていく必要性について。 

(2) 仮称「１００のプロジェクト」の進捗について。 



１７番 檜田 充 ＜一問一答＞ 

１ 次年度予算編成について 

(1) 基本方針について。 

(2) 新型コロナウイルス感染症の影響について。 

２ 学校施設設備の充実について 

(1) 小・中学校の再編が長寿命化計画に及ぼす影響をどう考えるか。 

(2) 大規模改修を待てないとの声を聞くが、小・中学校の実情と要望をどう把握しているか。 

(3) ＧＩＧＡスクール構想推進に向け、どのように施設設備を充実するのか。 

(4) 小学校特別教室の空調設備について。 

 

１０番 大西 雅子 ＜一問一答＞ 

１ 多胎児家庭への支援について 

(1) 三田市が実施している支援事業について。 

(2) 多胎妊産婦への産前・産後の支援について。 

２ 野良猫対策、市としての役割について 

(1) 地域で発生した野良猫課題に対する取り組みについて。 

(2) 野良猫の避妊・去勢手術費等の支援について。 

(3) 環境問題や地域コミュニティづくりへと捉えた考えについて。 

３ 新型コロナウイルス感染症により重症化しやすい方への配慮について 

(1) ヘルプマーク等を活用した取り組みについて。 

 

２２番 厚地 弘行 ＜一問一答＞ 

１ 市役所と周辺の植栽管理について 

(1) 市役所前の風の広場の芝生の多くが剥がれ、枯れている。今後はどのように維持していくの

か。現在かかる維持費と今後の維持費用についてもきく。 

(2) 三田駅前からふれあい大通りに続く花壇の水やり等について、ボランティアの人達から活動

の継続が難しいと聞いているが、花の道を続ける考えはあるか。 

２ 市民病院の新型コロナウイルス対策についての情報について 

(1) 三田市民病院の院内感染の防止方法や医療従事者を守るための具体策、一般患者への対応な

ど新型コロナウイルスに対する感染予防、治療、対応の情報及び市民病院が検討していること

について公表できる範囲について聞く。市民や議会に的確な情報を知らせるように求める。  

３ 太陽光パネルの開発、防止状況について 

(1) 市内の太陽光パネルの設置、開発状況についてきく。 

(2) 大川瀬では山肌がずっと見られる所があるが、工事は止まっているのか、どのような状況な

のか。北摂・武庫グリーンタウンでは開発者が地元に十分な説明をしていないと聞くがどのよ

うな状況か、防止策はどうか。 

４ 県道から国道への道の接続について 

(1) 相野駅南側の踏切拡幅の進捗状況はどうか。 

(2) 三田西インター線の延伸、国道につながる道の進捗状況はどうか。 

 


